



豊橋市立福岡小学校
令和 5 年
1 月 1 1 日
令和 4 年度 第 9 号

持久走大会・小中一貫教育・図書ボランティア クリスマスイベント

(1) 持久走大会 (12月8日 (木))

温かい日差しの中、持久走大会が行われました。大会に向け、かけ足タイムが11月22日から行われました。雨のため、かけ足タイムができない日もありましたが、6分間の持久走で、少しずつ走る距離を増やしていく児童が多かったです。また、かけ足タイム後、自主練習をする児童もいました。目標に向かって練習に取り組む姿勢がすばらしいと思いました。大会当日は、多くの保護者の方が応援に来てくださいました。参観をお願いした場所は、児童から離れた場所になったかと思いますが、保護者の方の声援に、もうひとがんばりする児童の姿が多く見られたのはとてもうれしかったです。



【元気にスタートする6年男子】

(2) 南部中学校区 小中一貫教育

小中一貫教育を推進するため、南部中学校・福岡小学校・栄小学校の連携を大切にしている取り組みをしています。9月30日には授業参観日を3校同じ日に行い、小学校卒業後、中学校ではどんな活動をしているのかを参観していただく機会としました。また、12月14日 (水) には、南部中学校の生徒会、生活委員会の生徒が、マスコット南丸くんとともにあいさつ運動に来てくれました。前回、東門に立った南丸くんが、今回は西門であいさつ運動をしてくれました。



【南丸くんとあいさつ運動】

また、冬休みの12月26日 (月) には、なまず池をきれいにする南部清掃隊の活動に6年生のボランティアが加わりました。南部中学校の生徒とともに6年生が清掃活動をする姿が微笑ましかったです。



【池をきれいにしようと気合を入れる小中学生】

(3) 図書ボランティア クリスマスイベント

図書ボランティアによるクリスマスイベントが12月15日 (木)、19日 (月)、22日 (木) の3日間行われました。用意された紙やシールを使って、しおりを作ったり、クリスマスツリーを作ったりしました。一人一人が思い思いの作品を完成させ、友達や先生方にうれしそうに見せていました。準備とともに密にならないように学年を分けるなど対応していただいた図書ボランティアのみなさん、本当にありがとうございました。



【ツリーに飾りを貼る子どもたち】